

G7 CÉLÈBRE LA JOURNÉE DE L'ENVIRONNEMENT AVEC L'OPÉRATION « UNE COURSE – UN ARBRE »

Pour la journée mondiale de l'environnement, G7 a imaginé « Une course – Un arbre », un dispositif inédit déployé en partenariat avec Reforest'Action, spécialiste du reboisement en France et dans le monde. Ainsi, pour chaque trajet en G7 Green, réalisé ou commandé via l'application à Paris sur la journée du 5 juin 2017, le leader européen de la réservation de taxis s'engage à planter un arbre dans le Grand Paris.



Dès le 30 mai, les Parisiens pourront découvrir une centaine de véhicules G7 Green stickés pour l'occasion aux couleurs de l'opération. Les passagers de ces taxis se verront offrir des petites cartes contenant des graines, qu'ils pourront semer et arroser chez eux pour faire naître et grandir des plantes à la maison.

Les arbres financés par G7 dans le cadre de l'opération « Une course – Un arbre » seront plantés en Ile-de-France par Reforest'Action fin 2017. Ce boisement contribuera à renforcer la biodiversité urbaine de la région parisienne autant qu'il améliorera le cadre de vie et le bien-être des Franciliens.

Premier acteur du transport à s'être engagé dans le développement durable depuis 2007 et avec 3000 véhicules G7 Green aujourd'hui, soit 40 % de sa flotte, G7 compense également l'ensemble des émissions carbone des courses G7 Green commandées en finançant des projets durables et solidaires de la

Fondation GoodPlanet ou plus récemment de Reforest'Action, leader du reboisement issu de fonds privés en France, qui a planté plus d'1 000 000 arbres en France depuis 2014.

A propos de G7

En tant que 1ère plateforme de réservation de taxis européenne, G7 accompagne ses clients à Paris comme dans 125 villes françaises, mais aussi dans plus de 20 pays grâce à son large réseau de partenaires. G7 propose aux particuliers et aux entreprises une large gamme de services et d'outils efficaces et innovants pour répondre à leurs besoins et accompagner leur mobilité au quotidien. G7, c'est aussi la première flotte « Green » d'Europe avec près de 3 000 véhicules hybrides ou électriques. En 2016, G7 a transporté 20 millions de passagers.

A propos de Reforest'Action

Spécialiste de la reforestation en France et dans le monde, Reforest'Action est une entreprise sociale qui permet aux particuliers et entreprises d'agir concrètement en faveur de l'environnement à travers une démarche originale. Sur reforestaction.com, plateforme web unique en son genre, les entreprises et le grand public plantent des arbres en Espagne, aux Etats-Unis, en France, en Haïti, au Pérou et au Sénégal. Ils en mesurent les bénéfices sociaux et environnementaux et peuvent le faire savoir autour d'eux. Depuis sa création en 2010, Reforest'Action a planté plus d'1,3 million d'arbres, sensibilisé plus de 200 000 collaborateurs et clients d'entreprises et généré un impact positif sur les conditions de vie de plus de 25 000 personnes dans le monde. Plus d'informations : www.reforestaction.com



Contacts Presse

Delphine Peyrat-Stricker - dpeyratstricker@image7.fr
T. +33 1 53 70 74 14 | M. +33 6 38 81 40 00

Lauranne Guirlinger – lguirlinger@image7.fr
T. +33 1 53 70 05 46 | M. + 33 6 48 26 21 73